

2015年3月27日
在リオデジャネイロ日本国総領事館

リオ州の治安情報16号

市内トンネル内で集団強盗事件が発生

州軍警察によれば、3月27日（金）午前6時15分頃、リオ市内のズズ・アンジェル（ZUZU ANGEL）トンネル内で集団強盗事件（アハスタオン）が発生しました。

1. 発生場所

サンコハド地区からガベア地区に抜けるトンネル（ZUZU ANGEL）内

2. 被害状況

- (1) 6人の犯人グループが、3台のオートバイにそれぞれ2人ずつ乗車し、トンネル内で発生していた渋滞を利用して、運転手を次々と脅し、金品を奪っていった。
- (2) 駆けつけた軍警察官が6人のうち1人を逮捕したが、残る5人はオートバイを捨てて徒歩で逃走した。その後、犯人らはラゴア地区で車両1台を盗み、当該車両で通行人をはね、怪我を負わせながらそのまま逃走した。
- (4) トンネル付近は大混乱となり、バッハ地区からセントロ方面に向かう車線は大きな渋滞となった。

【当館からのアドバイス】

- 渋滞を利用した集団強盗では2人乗りのオートバイが多用されます。怪しいオートバイが近づいてきたら用心するようにして下さい。
- 当地では、どんなに気をつけていても強盗に遭うことがあります。強盗に遭った際には、決して抵抗せず、相手の要求に従うようにして下さい。
- タクシー乗車事を含め、車内の外部から見えるところに貴重品等が入ったカバン等を置かないようにしましょう。
- 常に強盗に遭うことを想定して、捨て金（概ね100～200リアル）を所持することも大切です。